



Teresa Castell se deslinda de gestionar reconocimiento a abogado de “El Mayo”

La exdiputada federal del PAN, Teresa Castell de Oro Palacios, reconoció que en 2023 gestionó un reconocimiento en la Cámara de Diputados para la celebración de un evento en el que se dio un reconocimiento a Juan Pablo Penilla González, abogado de Ismael "El Mayo" Zambada, pero se deslindó de haber promocionado ese galardón, como lo afirmó el presidente de dicho recinto legislativo, **Sergio Gutiérrez Luna**, este domingo.



Castell calificó los señalamientos en su contra como "artimañas" de Morena para desviar la atención sobre los presuntos vínculos de Penilla González con el partido y con la presidenta Claudia Sheinbaum, con quien aseguró que hay fotografías juntos.



Señaló que fue su entonces asesor, Alan Balderas, quien le pidió que gestionara el uso de un espacio para la realización del evento en que se reconoció a profesionistas destacados.

En un video en redes sociales, explicó que Balderas le pidió como favor personal facilitar un espacio para que organizaciones civiles entregaran reconocimientos, sin saber que uno de los homenajeados sería el abogado del capo.

La ex diputada del PAN aseguró que su única participación fue gestionar el espacio a solicitud de su asesor, a quien vinculó con Morena.

Y finalmente, exigió a Sergio Gutiérrez Luna que se deslinde de los señalamientos en su contra.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Teresa-Castell-se-deslinda-de-gestionar-reconocimiento-a-abogado-de-El-Mayo--202524231>